
井川町教育委員会１月定例会会議録 

 

１．日  時  令和４年１月２５日（火）午後１２時５０分～午後１時１８分 

 

２．場  所  井川義務教育学校 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員  齋藤正仁 

委員  小武海文恵 

委員  遠藤勇人 

委員  幡宮明貞 

 

４．欠席委員 

なし 

 

５．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

事務局次長    鷲谷幸平 

 

６．会議 

  （１）報告事項 

     ①秋田県学習状況調査結果について 

     ②教育委員会・公民館・学校関係行事予定について 

 

（２）その他 

 

７．情報交換 

 

８．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に遠藤委員、小武海委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

教育長   報告事項について。始めに①秋田県学習状況調査結果について説

明をする。 

教育長   （概ね県平均を上回っている。過去の実績からも、英語の点数が

継続して高い。調査の結果分析を先生達にも共有していきたい。） 



教育長   次に②教育委員会・公民館・学校関係行事予定について事務局に

説明を求める。 

事務局長  （２月の教育委員会・公民館・学校関係行事予定について説明） 

委員     前期選抜はいつも定員割れをしている。どうしてこんなに低いのか

疑問に思っていた。前期選抜を受ける際に基準などはあるのか。 

委員     評点が何点以上なければならないという基準がある。 

教育長   今の８年生が受験の時は後期選抜がなくなる。前期選抜は各高校

が出願の条件を明確にし、公開することとなっている。子どもの

数の減少が急激に進んでおり、秋田市内の数校以外は定員割れを

している。 

教育長 （他に無いことを確認して定例会を終了） 

 

 

 


